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令和元年第３回瑞穂市議会定例会 

 

【９月 24 日(火)９:00～】  

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ 瑞穂市のブランド富有柿の売り込みについて 

２ ２０２０東京オリパラに関してどのような取り組みを

お考えですか 

３ データヘルス事業の分析結果について 

４ 来年行われる、ねんりんピック岐阜２０２０について 

４番 

北倉 利治 

（瑞清クラブ） 

２ 

１ 公共下水道整備について 

２ ＪＲ穂積駅周辺整備事業について 

３ 避難所としての体育館の空調整備の必要性について 

１３番 

堀 武 

（みづほ会） 

３ 
１ 安全・安心のまちづくりについて 

２ 環境整備について 

９番 

庄田 昭人 

４ 

１ 投票率向上について 

２ ジャンボタニシから稲を守る支援 

３ 特定健康診査の受診状況 

４ 処方薬のリストを通知する取り組み 

８番 

若園 正博 

（創生クラブ） 

５ 

１ 通学路の交差点の安全確保について 

２ 通学路沿いの用水路転落危険箇所の対策について 

３ 耐震性に問題のあるブロック塀等の安全確保対策につ

いて 

４ 瑞穂市の安全・安心なまちづくりについて 

１５番 

若園 五朗 

（新生クラブ) 

６ 

１ 幼児教育“無償化”について 

２ 国保税について 

３ 生活保護行政について 

６番 

小川 理 

（日本共産党） 

 



 

【９月25日(水)９:00～】  

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ 地方税・保険税等の徴収対策、強化策の現状と今後の方針は 

２ 全小中学校体育館にエアコンの導入の考えはないか 

３ 小中学校に自販機の設置を考えてはどうか 

４ スマホの学校への持ち込みについてを検討されては 

５ 学校給食におけるプラスチックストローを削減をする考え

を伺いたい 

１２番 

広瀬 武雄 

（無所属の会） 

２ 

１ 包括予算制度の早期導入について 

２ 買い物弱者の支援対策について 

３ 地域力を発揮するための施策について 

７番 

杉原 克巳 

（無所属の会） 

３ 
１ 職員育成アドバイザーは非常勤特別職として必要か 

２ 市役所の市民宛書類をもっと分かりやすくできないか 

１６番 

くまがい さちこ 

４ 

１ 持続可能な汚水処理計画について 

２ ＳＤＧｓ（持続可能な開発目標）の推進について 

３ 保護者ニーズに応えた放課後児童クラブのあり方について 

４ 瑞穂市の「健康経営」について 

１番 

馬渕 ひろし 

（瑞清クラブ） 

５ 

１ 受動喫煙防止法の施行を受けて  

２ 市民通報システムについて 

３ 野田新田地区における安心安全について 

２番 

松野 貴志 

（瑞清クラブ） 

６ 

１ 公共下水道（瑞穂処理区）事業の財政計画の検討内容につい

て 

２ ＪＲ穂積駅圏域拠点化事業の推進に向けて 

３ 市長の選挙公約のタウンミーティングについて 

５番 

鳥居 佳史 

（無所属の会） 

 



 

【９月26日(木)９:00～】  

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ 職員の時間外勤務について 

２ ＪＲ穂積駅周辺整備研究会の提言について 

３ 天王川スポーツ公園の整備について 

４ 交通安全施策について 

１７番 

松野 藤四郎 

（無所属の会） 

２ 

１ 街路灯、防犯灯の管理体制について 

２ みずほバスの利用者増に向けて 

３ 側溝・水路掃除の負担軽減について 

３番 

今木 啓一郎 

（創生クラブ） 

３ 

１ 医療費の削減について  

２ 持続可能な開発目標（ＳＤＧｓ）について 

３ ポケトークの導入について 

４ 防災・減災を行政の主流に 

１０番 

若井 千尋 

（公明党） 

４ 

１ 瑞穂市の農業振興地域整備基本方針について 

２ スマート農業について 

３ 南ふれあい広場と西側の未利用地 

１１番 

清水 治 

（瑞清クラブ） 

 
 


